



Síntesis de medios

20 de agosto de 2024

Primeras Planas

Inicia resistencia

Poder Judicial se paraliza contra la reforma de AMLO

Paro judicial se extiende a 28 estados

Jueces y magistrados federales sí van al paro con mil 202 votos

Se extiende el paro del Poder Judicial; "son paleros de los corruptos": López Obrador

Estallan paro en el Poder Judicial: trabajadores y jueces van contra la reforma

Brugada presenta a gabinete

Paro judicial

¡Es un lujo volver a casa!

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Brugada presenta a gabinete

Fueron presentados los 21 integrantes del gabinete legal que acompañarán a la jefa de Gobierno electa de la CDMX, Clara Brugada, a partir del 5 de octubre que iniciará la administración. Dentro del equipo de trabajo están los nombres de César Cravioto en la Secretaría de Gobierno; la continuidad de **Pablo Vázquez** en la Seguridad Ciudadana; Alejandra Frausto a la Secretaría de Turismo, entre otros. El titular de la SSC, Pablo Vázquez, expresó que el reto más fuerte que tendrá es mantener los resultados en materia de reducción de inseguridad en la Ciudad de México. [El Heraldo de México](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Ovaciones](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [El Financiero](#) / [El Economista](#) / [Diario de México](#) / [Reporte Índigo](#) / [Contra Replica](#) / [24 Horas](#) / [+ Chilango](#) / [Basta](#) / [UnomásUno](#)

Cae tercer implicado en crimen de mando de la SSC

La fiscalía del Estado de México detuvo ayer a otro implicado en el homicidio de Milton Morales, jefe de la Unidad de Operaciones Especiales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, hecho ocurrido el domingo 21 de julio en el municipio mexiquense de Coacalco. Por su parte, **Pablo Vázquez**, titular de la SSC-CDMX, se congratuló con esta nueva detención. Dijo que por este crimen se siguen diversas líneas de investigación, las cuales no se han dado a conocer por el sigilo del caso. [El Financiero](#) sin mención: [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Heraldo de México](#) / [Ovaciones](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Contra Réplica](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#)

Coparmex CDMX celebra anuncio del Gabinete de Clara Brugada

El Centro Empresarial de Ciudad de México expresó su respaldo al Gabinete Legal presentado por Clara Brugada, la próxima jefa de Gobierno de la CDMX. Destacó la aptitud y experiencia de los funcionarios designados, subrayando que sus trayectorias son una garantía de compromiso con el bienestar de los capitalinos. En foto mención aparece el titular de SSC, **Pablo Vázquez Camacho**. [La Crónica de Hoy](#)

Preparan a oficiales para la atención de los accidentes viales

Fundación Aleatica para la Seguridad Vial realizó la tercera Jornada Abierta de Formación en Seguridad Vial para más de 350 **elementos policiales** de la CDMX y el Edomex, en esta ocasión dentro de las instalaciones de la **Universidad de la Policía**. Según la tarjeta informativa, la capacitación se realizó en coordinación con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, la FGJCDMX, además de la **Universidad de la Policía**, y autoridades de los cuatro municipios participantes del Estado de México. [Diario de México](#)



Síntesis de medios

20 de agosto de 2024

Segura en trapito

Aunque muchas voces le dijeron que el fútbol americano en modalidad lingerie era exponerse al morbo, Mireya no hizo caso y se enroló en las filas de Legionarias ST. Mireya es personal administrativo de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, compartió que detrás de toda esa coquetería que lucen en el emparrillado, también hay mucho esfuerzo en los entrenamientos. [Metro](#)

Desmontan réplica de la pirámide de Kukulcán en Zócalo

Alrededor de 20 trabajadores avanzan con el desmontaje de la réplica de la pirámide de Kukulcán, en la plancha del Zócalo. Alrededor de las 12:00 horas, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** cerraron las bardas metálicas que cercaban la réplica de la pirámide de Kukulcán y las carpas de la X Fiesta de las Culturas Indígenas, Pueblos y Barrios Originarios de la CDMX 2024. [El Universal](#)

Paran empleados del PJ; "paleros de corruptos": López Obrador

Trabajadores del Poder Judicial cumplieron con su amenaza de irse a un paro de labores en protesta por las reformas que plantea el ejecutivo federal. Los estados en los que se registraron movilizaciones fueron Chiapas, Sinaloa, Tabasco, Veracruz, Estado de México, Chihuahua, Nuevo León, así como la CDMX, donde se registró un conato de enfrentamiento entre trabajadores y elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** que impidieron que los inconformes cerraran Periférico Sur. [Contra Réplica](#) / [La Prensa](#)

Resguardan a víbora abandonada en el Metro

Una víbora apareció abandonada al interior de un garrafón en la estación Revolución, de la Línea 2 del STC Metro, lo que provocó la movilización de los elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. En el lugar esperaron a la **Brigada de Vigilancia Animal** para su adecuado manejo. [24 Horas](#) / [Reforma](#) / [Diario de México](#)

Sujeto mata a mujer en Xochimilco; lo detienen

Un sujeto que asesinó a una mujer en calles de la colonia Barrio La Asunción, alcaldía Xochimilco, tras haberla asaltado fue detenido por elementos de la **policía capitalina**. El imputado aún tenía el cuchillo con el que lesionó hasta la muerte a la víctima. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [Basta](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Triángulo pasional

Un taxista no soportó ver a su expareja sentimental en los brazos de su compañero de oficio y le disparó hasta darle muerte en presencia de la mujer, en calles de la colonia Molino de Santo Domingo, alcaldía Álvaro Obregón; el responsable se dio a la fuga. Al recibir el reporte de los disparos, oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** se aproximaron al lugar. [Basta](#) / [La Prensa](#) / [Diario de México](#) / [El Gráfico](#).

Hallan cadáver en el fondo de una barranca

Se registró el hallazgo del cadáver de un hombre en el fondo una barranca ubicada en andador Margaritas, de la colonia Barro Sierra, alcaldía Magdalena Contreras. Al lugar acudieron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y bomberos, quienes rescataron el cuerpo, el cual presentaba heridas hechas con un arma blanca. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Asesinan a una mujer en riña en la Cuauhtémoc

Un grupo de personas que ingerían bebidas alcohólicas sobre calle Dr. Ignacio Morones, en la colonia Buenos Aires, alcaldía Cuauhtémoc, fueron baleados por dos motociclistas que escaparon del lugar. Al sitio acudieron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del Sector Asturias y paramédicos del ERUM, el saldo fue de una mujer muerta y una lesionada. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

20 de agosto de 2024

Prisión por venezolanas asesinadas

Un juez de control dictó prisión preventiva justificada contra Omarys Alexandra "N" y Jesús Alberto "N", quienes están relacionados con el feminicidio de dos jóvenes venezolanas encontradas en San Miguel Topilejo, Tlalpan. En audiencia celebrada ayer en el Reclusorio Norte, el juzgador calificó como legal la detención de la pareja, también de nacionalidad venezolana, tras un operativo de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en la colonia Santa Isabel Tola, en la alcaldía Gustavo A. Madero, el sábado pasado. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [Metro](#)

Motociclista perece al ser arrollado

Un motociclista murió y su copiloto resultó herido después de impactar contra la parte trasera de un camión tipo grúa varado sobre avenida Acueducto de Guadalupe, de la colonia La Purísima, alcaldía Gustavo A. Madero. Al sitio arribaron paramédicos y **elementos policiacos**, quienes detuvieron al chofer de la grúa. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Sacrificaba varios animales en cultos religiosos

El ministro general de la Iglesia Ifa Orisha de México, Marcelo Canacasco, fue detenido en su vivienda ubicada en la alcaldía Coyoacán, donde sacrificaba diferentes tipos de animales en cultos religiosos. [Basta](#)

Columna Capital Político: ¿Con esa baraja jugará Clara? / Adrián Rueda

Sobre **Pablo Vázquez** para Seguridad Ciudadana, su ratificación se dio en muy buenos términos. Dicen que Pablo y Clarita tejieron una buena relación cuando él era subsecretario de la SSC y ella alcaldesa de Iztapalapa. Y que incluso se llevan bien porque, a pesar de que es egresado del ITAM, el funcionario es más de izquierda que el propio García Harfuch. [Excélsior](#)

Columna Historias de NegoCEOs: Gabinete chilango: ¿quién moverá los hilos en la CDMX? / Mario Maldonado

Clara Brugada presentó al gabinete legal que la acompañará en su gobierno al frente de la Ciudad de México a partir del 1 de octubre. La Secretaría de Seguridad se mantiene a cargo de **Pablo Vázquez**, muy cercano a Omar García Harfuch. [El Universal](#)

Columna Astillero: Brugada: gabinete con mensaje / Julio Hernández

Clara Brugada dio a conocer a los integrantes de su gabinete en un acto con mensajes o, cuando menos, con diferenciaciones. No lo hizo en episodios, sino de un solo tirón. Aceptó continuidad con el pasado inmediato en la persona del martibatista César Cravioto, pero sin que a esa designación se sumaran muchas más que dieran demasiado peso a tal administración anterior: sólo fueron ratificados el secretario de seguridad pública, relacionado con Omar García Harfuch, y la secretaria de asuntos de riesgos y protección civil. [La Jornada](#)

Columna Pulso Político: De esto y de aquello / Francisco Cárdenas Cruz

La próxima jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada, presentó a todos sus colaboradores, la mayoría mujeres, entre ellas, Alejandra Frausto, actual secretaria federal de Cultura, en Turismo; Manola Zabalza, Desarrollo Económico y Nadine Gasman, Salud, y algunos varones como el senador saliente, César Cravioto, secretario general y el ratificado **Pablo Vázquez Camacho**, en Seguridad Ciudadana. [La Razón](#)

Columna Uso De Razón: El viernes, la prolongación del mandato de AMLO / Jeanette Leyva Reus

El anuncio del gabinete completo de parte de la próxima Jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada, era muy esperado. En temas de desarrollo económico, Manola Zabalza tiene el trabajo de impulsar áreas de oportunidad para los pequeños empresarios de la ciudad o poner en marcha su especialidad de políticas públicas con incentivos económicos; aunque también trabajar de la mano quizás con Seguridad Pública, en donde fue ratificado **Pablo Vázquez**, ya que una de las quejas constantes es el creciente "cobro de piso" de la delincuencia. [El Financiero](#)



Síntesis de medios

20 de agosto de 2024

Columna Votos y Billetes: Clara Brugada presenta su gabinete / José Luis Camacho

La nueva jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada, presentó a los que serán integrantes de su gabinete. Prevalece una mayoría de mujeres en los cargos, pero en puestos claves para la gobernabilidad están hombres como César Cravioto, quien será secretario de gobierno. En la Secretaría de Seguridad Ciudadana: **Pablo Vázquez Camacho**. [24 Horas](#)

Columna Esencia de Mujer: Claroscuros en el gabinete de Brugada / Yazmín Alessandrini

Los 21 nombramientos de quienes acompañarán a la futura jefa de Gobierno de la Ciudad de México en el arranque de su gestión, agendada para el próximo 5 de octubre, generaron un cúmulo de reacciones encontradas entre quienes se dedican al análisis político. Los que repetirán en su puesto, lo que considero una decisión acertada, son el titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**, y Myriam Urzúa Venegas, en la Secretaría de Gestión Integral de Protección Civil. [24 Horas](#)

Columna Ruiz-Healy Times: Brugada presenta un gabinete con equilibrio y experiencia / Eduardo Ruiz Healy

Clara Brugada presentó ayer un gabinete robusto, equilibrado y técnicamente sólido para su gestión al frente de la CDMX. **Pablo Vázquez Camacho**, de 39 años, continuará al frente de la Secretaría de Seguridad Ciudadana. Licenciado en Relaciones Internacionales por el ITAM, con estudios en School of Economics, ha sido un pilar en la estrategia de seguridad de la ciudad desde 2023. [El Economista](#)

Columna De Frente y de Perfil; Gabinete CDMX / Ramón Zurita Sahagún

En el gabinete que acompañará a Clara Brugada como jefa de Gobierno están **Pablo Vázquez** y Myriam Urzúa, quienes fueron ratificados en sus respectivos cargos en las Secretarías de Seguridad y de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil. [Diario Imagen](#)

Columna El Chinaco: Gabinete que convertirá la Utopía en realidad / Sebastián Ramírez Mendoza

En el gabinete de Clara Brugada, jefa electa de Gobierno en CDMX, destacan perfiles extraordinarios como Alejandro Encinas en la Secretaría de Planeación y Ordenamiento Territorial y de Metrópolis; Julia Álvarez Icaza en la Secretaría del Medio Ambiente; **Pablo Vázquez** en la Secretaría de Seguridad Ciudadana; Inés González Nicolás en la Secretaría de Trabajo, entre otros. [Basta](#)

Columna Pepe Grillo: Team Clara

Clara Brugada se tomó muy en serio la confección del equipo de trabajo que la acompañará en su gestión como jefa de Gobierno de la CDMX. La lista que presentó está conformada por servidores públicos con experiencia y reconocimiento a nivel nacional e incluso fuera del país. Nombres como Alejandro Encinas, César Cravioto, Alejandra Frausto, **Pablo Vázquez**, entre otros, envían un mensaje de certidumbre y confianza. Es gente probada, que conoce la ciudad, acostumbrada a dar resultados positivos. [La Crónica de Hoy](#)

Columna Sacapuntas: Gabinete experimentado

Destacados perfiles acompañarán a Clara Brugada. En el gabinete que dio a conocer ayer, estarán morenistas involucrados en la 4T como César Cravioto, en la Secretaría de Gobierno, y apostará por la continuidad de **Pablo Vázquez** en la Secretaría de Seguridad. También apostó por una administración paritaria y creó tres nuevas dependencias. [El Herald de México](#)



Síntesis de medios

20 de agosto de 2024

Policiaco

Entre lodo y agua descubre un cadáver

El cuerpo sin vida de un hombre fue encontrado entre matorrales y basura de la presa Mixcoac ubicada en la colonia Ampliación Ave Real, de la alcaldía Álvaro Obregón. Rescatistas lograron sacar el cuerpo, quien permanece en calidad de desconocido, mientras elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** resguardaron la zona. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Justicia

Denunciará Lara en FGR intento de capturar a Corral

El encargado de despacho de la FGJ, Ulises Lara, calificó de "ilegal" el intento de detener al ex gobernador Javier Corral al señalar que el convenio entre instituciones no aplica para la Anticorrupción de Chihuahua, por lo que presentará una denuncia ante la FGR. Apuntó que se trató de una diligencia irregular y violentando el debido proceso, al precisar que, aunque la solicitud de colaboración se presentó el 14 de agosto, personal de la Fiscalía Anticorrupción de Chihuahua ya realizaba trabajos de inteligencia al menos dos días antes. [Milenio](#)

Artículo: Ciudadanizar la justicia / Ulises Lara López

Los mejores sistemas democráticos del mundo basan el ejercicio de la procuración de justicia en dos herramientas ciudadanas: la transparencia y la rendición de cuentas. En este contexto, la participación ciudadana surge como el elemento poderoso para combatir lastres como la corrupción. La corrupción es un fenómeno que debilita la confianza en la justicia, incentivando y perpetuando violaciones de derechos humanos. Desde la FGJ y en compromiso con democratizar la justicia en colaboración con la ciudadanía, hemos implementado diversos mecanismos de rendición de cuentas y combate a la corrupción. [El Universal](#)

Imagen Destacada



Va gabinete paritario y con visión feminista

